

Vos questions / nos réponses

Elimination rapide

Par [Profil supprimé](#) Postée le 11/08/2011 10:20

Bonjour je voudrai savoir comment éliminer au plus vite le thc de mon corp?

Faut t-il boire beaucoup ? Eau-lait ...autre??
Ou y-a t-il d'autre methode?

Cordialement

Mise en ligne le 11/08/2011

Bonjour,

Il n'existe aucune méthode validée scientifiquement qui permet d'éliminer le thc plus rapidement. Pour information, le thc reste décelable dans les urines 3 à 5 jours pour un fumeur occasionnel, et 30 à 70 jours pour un fumeur régulier.

Cordialement.
